
 

COMUNICATO SU RIPRISTINO STRADE 

Esprimo grande soddisfazione per i lavori di ripristino strade nelle località di Giardiniera, S.Angelo, 

Possidente, Torretta , Bufolaria e Lagopesole: alcuni fatti meglio, altri peggio ma questo attiene ad altre 

logiche da cui prendo le distanze. 

La mia soddisfazione riguarda gli impegni assunti nella precedente amministrazione, onorati da quella 

attuale e che si erano fermati ad Avigliano centro , nel periodo pre-elettorale . 

Le località menzionate sono quelle da me attraversate in questi ultimi giorni, senza fare “lo slalom” tra le 

buche ; non sono a conoscenza di altre località in cui sono e saranno ancora effettuati lavori simili,  in 

quanto non ho trovato tracce scritte di individuazione di territori in cui sono previsti interventi sulle strade, 

presumo, perciò, che le “strade principali del comune” richiamate genericamente  nella relazione 

previsionale e programmatica 2015 siano state individuate dalla “parte politica”. 

La strada che collega la piazza XVI Dicembre di S. Angelo alla Chiesa era stata oggetto di continue 

sollecitazioni da parte dei cittadini alla mia persona per l’importanza di presidi quali la Chiesa appunto, 

l’Aula San Giuseppe e il medico curante . 

Per sopperire alla mancanza di fondi comunali , visto che il tratto era in condizioni molto precarie, avevo 

temporaneamente tamponato con interventi urgenti di ripristino, con una parte del fondo del mio 

compenso di amministratore, appositamente creato al mio insediamento per necessità  e la collaborazione 

anche “economica” di un’impresa del posto. 

La strada di Giardiniera, viste le condizioni disastrose,  era stata inserita nel progetto candidato alla Regione  

Bando Misura 125 AZIONE 4 PSR 2007-2013 “adeguamento e messa in sicurezza della rete viaria rurale “ 

approvato con delibera di Giunta n. 92 del 30.10.2014, che non ha ottenuto finanziamento.  

Finalmente ho potuto apprezzare interventi più duraturi che auspico possano essere effettuati su altre zone 

che versano nelle medesime condizioni. 

L’operazione verità continua! 
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